

Cuba-Coopération: Fidel Castro a rendu la dignité et l'espoir à beaucoup de peuples du monde



Paris, 30 nov, (RHC).-Le président de l'Association française Cuba Coopération, Víctor Fernández, a signalé que Fidel Castro a rendu la dignité et l'espoir à beaucoup de peuples au monde

Il a signalé que les gens reconnaissent Fidel comme un grand leader, qui a impulsé la coopération et qui a permis, avec ses idées, un changement en Amérique Latine.

Victor Fernandez et d'autres membres de cette association se sont rendus à l'ambassade de Cuba en France pour laisser des messages de respect et d'admiration au livre de condoléances ouvert suite au décès du leader de la Révolution cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/113849-cuba-cooperation-fidel-castro-a-rendu-la-dignite-et-lespoir-a-beaucoup-de-peuples-du-monde>



Radio Habana Cuba